

県内一早い新米「葉月みのり」を味わう企画を行います

柏崎地域を中心に栽培されている極早生品種「葉月みのり」の新米を多くの方にいち早く味わっていただくために、学校給食、飲食店などで提供します。

「葉月みのり」の収穫時期は県内で最も早く、お盆時期に収穫を迎えます。

1 学校給食での提供

柏崎市内の全小・中学校、はまなす特別支援学校の学校給食で「葉月みのり」を提供します。

- (1) 提 供 日 令和 4 (2022) 年 8 月 30 日 (火曜日)
- (2) 生産者訪問 一部の学校では、同日に「葉月みのり」生産者から訪問いただき、「葉月みのり」について児童・生徒へお話しいただく予定です。

2 飲食店などでの提供—葉月みのり普及キャンペーン

「葉月みのり」を生産している JA 柏崎管内の農業者有志と関係機関が協力し、飲食店などで「葉月みのり」を使ったメニューを提供するキャンペーンが行われます。

- (1) 期 間 令和 4 (2022) 年 8 月 24 日 (水曜日) ~ 9 月 7 日 (水曜日)
- (2) 参加店舗 柏崎市および刈羽村の飲食店など
詳細は、後日ホームページ・SNS などで公開します。

3 葉月みのりの特徴

「葉月みのり」は新潟県農業総合研究所が開発した極早生品種で、柏崎地域を中心に栽培されているお米です。コシヒカリとこしいぶきの食味を受け継ぎ、大粒で甘みが強いことが特徴です。コシヒカリより約 3 週間早い 8 月中旬に収穫され、県内で最も早い新米を味わうことができます。今年で 5 回目の収穫を迎えます。



「葉月みのり」のほ場(令和 4(2022)年 7 月 31 日撮影)



「葉月みのり」の PR イラスト、のぼり旗